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館山市教育委員会第 2 回定例会会議録  

 

１ 開 催 日 平成２５年２月２１日（木）  開会  午後１時３０分  閉会  午後２時１５分  

   

２ 開 催 場 所 教育長室  

   

３ 出 席 委 員 委 員 長 大 澤 光 彦 

 委員長職務代理者 大和地  紀  昭  

 委 員 半澤  美緒子 

 委 員 清 本 智 美 

 教 育 長 出 山 裕 之 

   

４ 出 席 職 員 次         長  鈴  木  千佳士  

 教 育 総 務 課 長 藤 平 誓 志 

 学 校 教 育 課 長 池 田 俊 郎 

 学校給食センター長 吉 田 勝 幸 

 ス ポ ー ツ 課 長 渡 辺 俊 幸 

 生 涯 学 習 課 長 小 山  真 

 博 物 館 長 岡 田 晃 司 

 図 書 館 長 長 嶋 幸 夫 

 中 央 公 民 館 長 網 城  修 

   

 書 記 蛭 田 広 美 

   

５ 議 事 ①議案第２号  館山市教育委員会行政組織規則の一部を改正する

規則の制定について 

 ②議案第３号  平成２４年度補正予算の調整について 

   

６ 公開・非公開の別 公開  

   

７ 開 会 宣 言 委 員 長  

   

８ 第１回定例会会議録の承認  

 全  委  員  承  認   

   

９ 教育長報告 （教育委員会定例会・教育委員協議会、堂本暁子氏叙勲祝賀会、第

1 回所長面接、第 33 回館山若潮マラソン大会前夜祭、第 33 回館山

若潮マラソン大会、市議会臨時会、富崎小学校を舞台に劇団活動を

希望する劇団主宰者等による表敬挨拶、ベリンハム市民との懇親会、

モンティディオ山形表敬訪問、南房総教育事務所管理課長来庁、房
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南地区小中一貫校検討委員会、節分豆まき、指導主事連絡協議会、

第 5 回｢もったいない運動作文と思いやりポスター」授賞式、第 2 回校

長面接、千葉県赤十字防災ボランティア 1７ブロック団員来庁、館山

市社会教育委員会議、館山市教育問題研究委員会、館山中央ライ

オンズクラブ杯青少年剣道選手権大会、東京有明医療大学  柔道整

復学科  教授来庁、館山市立博物館協議会、東京農工大学理事他

表敬訪問、第 2回所長面接、国立大学法人お茶の水女子大学と館山

市との相互協力に関する協定書締結式、館野小学校児童来庁、館山

市文化財審議会、定例記者会見） 

全  委  員  了  承  

 

10 審 議 事 項  

委 員 長 議事に入り、 

議案２号  館山市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の

制定について上程  

生涯学習課長  議案朗読説明（教育委員会の事業でかつて、姉妹都市ベリンハム等へ

館山市内の高校生を対象に、海外に派遣実施。その財源として、「ふる

さと創成人材育成基金」を設けていたが、平成 22 年 9 月に、この派遣

事業は、所期の目的を達成したと判断し、基金を廃止。その際、事務

分掌を削除するのを漏らしたので、削除する旨の説明） 

全 委 員  承  認  

委 員 長 議案３号  平成２４年度補正予算の調整について上程  

次 長  議案朗読説明（歳出予算集計表により全体の説明。主なものは年度末

にあたり予算執行の減によるもの。内容は、入札残、事業の未実施によ

る減額等。詳細について担当課長から説明） 

生涯学習課長  緊急雇用創出事業のうち歴史副読本作成委託料について、入札残に

よる減額  

図 書 館 長  同じく緊急雇用創出事業のうち図書館運営調査委託料についても、入

札残による減額  

ス ポ ー ツ 課 長  同じく緊急雇用創出事業のうちトライアスロンワールドカップ開催事業の

開催の見送りによる全額を減額  

教育総務課長  館山小学校北棟耐震改修工事設計委託料について、入札残による減

額、北条幼稚園・豊房幼稚園の木造園舎の耐震判定委託料を追加補

正する旨の説明  

生涯学習課長  小谷家住宅の保存及び活用の支援のためのふるさと納税に、395 万円

寄附があり、小谷家住宅保存活用基金へ繰り入れるため、補正予算す

る旨の説明  

ス ポ ー ツ 課 長  トライアスロンワールドカップ開催事業のうち緊急雇用創出事業で補え

ない需用費等を先ほどの緊急雇用創出事業の説明と同様、開催の見

送りによる全額を減額  



 3 

全 委 員  承  認  

委 員 長  議事終了、その他について 

学校教育課長  卒業式の案内状配布と祝辞について、房南地区小中一貫校検討委

員会の報告、お茶の水女子大学と館山市との相互協力に関する協定

書締結式について 

教育総務課長  平成 24年度教育委員会の点検・評価について、今後の富崎小学校の

利活用について 

博 物 館 長  館山城に残されているしゃちほこの取り外しについて 

次 長  館山城の安全柵の工事について 

委 員 長  館山城ができてから何年経つか 

博 物 館 長  30 年経ちます。しゃちほこはひとつ 100 万円する 

次 長  瓦は在庫があるが、しゃちほこは造り返る必要がある。壁面もひびが入

り、大規模な改修が必要。 

公 民 館 長  ３月 2 日から 4 日まで開催のサークルフェスティバルについて 

次 長  ３月議会の日程説明、３月・４月の教育委員会行事予定の連絡と出席

依頼  

3 月の定例会の日程について 3 月２１日午後１時３０分から教育長室で

開催する提案  

全 委 員  了  承  

 

11 閉 会 宣 言 委 員 長  

 

 


